



**FUNERALES.** Sri Lanka, octubre 9. Tamiles espantan las moscas con ramas de árboles de los cuerpos de 13 miembros de la organización "Tigres de Liberación", durante los funerales. Los 13 miembros se suicidaron con cápsulas de cianuro. (Reuter).

## E.U. Protesta por Detención de 9 Soldados en Panamá

CIUDAD DE PANAMA, octubre 9 (DPA).— El Comando Sur de Estados Unidos acantonado en la zona del Canal de Panamá emitió hoy una "enérgica protesta ante el gobierno de Panamá por la detención arbitraria de nueve soldados estadounidenses".

Señala la misiva enviada al gobierno panameño que "protestamos por esa detención y al mismo tiempo rechazamos las informaciones de cierta prensa oficialista señalando que esos soldados estaban participando en actos vandálicos".

—Favor pase a la página 17.

## Bonn

### Demócratas Roban Ayuda a Víctimas del Terremoto

BONN, octubre 9 (DPA).— Una gran parte de la ayuda extranjera para las víctimas del terremoto de octubre de

1986 en El Salvador desapareció en "el pantano de la corrupción", denunció hoy en Bonn el partido ecopacifista "Los Verdes" de Alemania Federal.

En conferencia de prensa, la diputada "verde", Ellen Olms, afirmó que hasta ahora el gobierno salvadoreño no presentó un balance sobre el destino de la ayuda extranjera tras el sismo del 10 de octubre de 1986.

—Favor pase a la página 17.

## Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 9 (UPI).— Las acciones se cotizaron hoy con fuerte tendencia a la baja debido al nerviosismo de los inversionistas provocado por la inflación y el alza de las tasas de interés, contribuyendo a que el promedio industrial Dow Jones registrará la mayor baja semanal de su historia.

El Dow bajó 34.43 puntos para cerrar a 2.482.21. Durante la semana, el barómetro bursátil bajó 158.78 puntos, su segunda peor baja en una semana des-

—Favor pase a la página 17.

## No es Deseo de E.U. Subir Intereses sobre Préstamos

WASHINGTON, octubre 9 (AP).— El secretario del Tesoro, James Baker, dijo hoy que el gobierno del Presidente Ronald Reagan no desea en líneas generales

que los tipos de interés sobre préstamos aumenten, aunque precisó que un pequeño incremento ahora podría

—Favor pase a la página 21.

## Congreso Apoya Ataque a Irán por Helicópteros E.U.

WASHINGTON, octubre 9 (EFE).— La confrontación entre helicópteros estadounidenses y lanchas rápidas iraníes en el Golfo Pérsico el jueves ha renovado las críticas del Congreso a la Administración Reagan, por no invocar el acta de poderes de guerra.

Aun así, los líderes del Congreso, tanto demócratas como republicanos, respaldaron la decisión de dos helicópteros de atacar de responder a los disparos de cuatro lanchas rápidas iraníes contra un helicóptero de reconocimiento y comunicaciones.

6", hundieron tres de las lanchas, dieron muerte, al menos, a dos iraníes y capturaron a cuatro más, que están detenidos en uno de los once buques que Estados Unidos tiene en el área.

La cuarta lancha, al parecer, logró escapar, dijo el Pentágono.

El portavoz presidencial, Marlin Fitzwater, declaró que, aunque la última vez se devolvieron los prisioneros a Teherán, "no es definitivo que Estados Unidos lo haga de nuevo esta vez".

Fuentes solventes aseguraron que

# Shultz: Aprobación Ayuda a Contras se Pedirá en Nov.

WASHINGTON, octubre 9 (AP).— El secretario de Estado, George P. Shultz dijo hoy que el gobierno norteamericano buscará la aprobación legislativa de 270 millones de dólares en ayuda a los Contras nicaragüenses, luego del siete de noviembre, el plazo fijado por cinco presidentes centroamericanos para la implementación de un plan de paz.

El acuerdo busca poner fin a toda ayuda extranjera a las fuerzas insur-

gentes en la región, pero Shultz dijo que la asistencia a los Contras será ofrecida de manera que no lo viole.

"El presidente, en el momento apropiado, luego del 7 de noviembre pero antes de finales de noviembre, solicitará ayuda adicional para la resistencia", dijo Shultz en un discurso pronunciado en Chicago.

Para el 7 de noviembre deben ser

—Favor pase a la página 43.

## Sandinistas Lanzan Bombas Químicas Denuncian Contras

TEGUCIGALPA, octubre 9 (UPI).— Los rebeldes nicaragüenses afirmaron que seis aviones sandinistas lanzaron bombas químicas sobre la población civil en una zona del departamento de Jinotega, fronteriza con Honduras, se

informó.

La denuncia, realizada ayer por portavoces de los contras, coincide con el anunciado alto al fuego parcial y unilateral propuesto por el gobierno y que el miércoles entró en vigor en el territorio nicaragüense.

El cese al fuego forma parte del cumplimiento de los acuerdos de paz firmados en Guatemala el 7 de agosto por los cinco presidentes centroamericanos, que incluye, además, la amnistía para los rebeldes que depongan las armas y el

—Favor pase a la página 25.



**MITTERRAND EN URUGUAY.** Montevideo, octubre 9. El Presidente francés, Francois Mitterrand, acompañado de su colega uruguayo, Julio Maria Sanguinetti (Izq.), recibe honores militares al llegar hoy a Montevideo, para una visita oficial de 25 horas. (Reuter).

## Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, octubre 9 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 37 puntos a 48 puntos de baja en la lonja local.

Se vendieron 2,170 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 120.50  
El Salvador... 120.50  
Mexicano F.O.B.  
Laredo ..... 114.50

## Resumen mundial

### Juez Bork no Retirará Candidatura a Corte E.U.

WASHINGTON, octubre 9 (AP).— El juez Robert H. Bork declaró hoy por la tarde que no retirará su candidatura para integrar la Corte Suprema, aun cuando dijo que no abriga "ninguna ilusión" sobre la votación final del Senado, que se prevé le resultará adversa.

La posibilidad de que Bork fuera confirmado para integrar la Corte Suprema prácticamente se desvaneció ayer, cuando 53 de los 100 senadores se pronunciaron en contra de tal designación.

En sus declaraciones a periodistas en la Casa Blanca, difundidas por televisión a todo el país, Bork, de 60 años, dijo que "ha de haber un pleno debate y una decisión final del Senado", pero también aludió con resentimiento a la campaña

—Favor pase a la página 25.



Robert Bork.



**ATENRADOS EN PARO.** Ciudad de Guatemala, octubre 9. Cuatro vehículos fueron parcialmente destruidos la noche del 8, por una bomba lanzada por desconocidos. Otras cuatro bombas estallaron en diferentes puntos de la capital, sin que se reportaran víctimas en las explosiones, sólo daños materiales. Continúa el paro empresarial.